
【中学三年生　Ｓ・Ｎ君】　

　もう塾に入ってずいぶんたちますが、僕がこんなに習い事が続くのは、多分初めてだ

と思います。最初に塾に入った時、「今までと違う塾」と思ってしまいました。この塾

に入る前にいろいろ習い事はやっていたのですが、まったく雰囲気が違うのです。でも、

一週間、二週間とたっていくうちに自然に自分のものになっていったのです。普通の塾

だったら一・二時間くらいなのに三時間・四時間くらいあたりまえなのです。そんなに

勉強ができるわけないよと思う人がいっぱいいると思うけど、一時間や二時間は簡単に

過ぎてしまうのです。わからないところは、先生だけでなく友達に聞いたりするのでけっ

こう楽しく勉強ができてしまいます。僕たち子供にとっては、楽しく勉強ができる空間

は必要だと思います。


